



Medienmitteilung

TCS Bike repAIR für Sicherheit und kleine Reparaturen

Medienmitteilung der TCS Sektion St. Gallen - Appenzell I.Rh. zur Inbetriebnahme der ersten

TCS Bike repAIR Station auf Sektionsgebiet

Für Sicherheit und kleine Reparaturen

Engelburg macht den Auftakt: Der TCS St.Gallen-Appenzell-I-Rh. stellt «Bike repAIR»-Stationen zur Verfügung

In Engelburg steht die erste «TCS bike repAIR»-Station auf dem Gebiet der TCS-Sektion St.Gallen-Appenzell I.Rh. Die multifunktionale Reparatursäule für Velos wurde neben der vor drei Jahren eingeweihten Pumptrack-Anlage an der Oberhaldenstrasse in Engelburg installiert. Die Gemeinde und der TCS fördern damit den umweltfreundlichen Veloverkehr und leisten einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Erhöhung der Verkehrssicherheit.

Schnell und unkompliziert

Kürzlich wurde die Station im Beisein von Boris Tschirky (Gemeindepräsident Gaiserwald), Guido Rüber (Leiter Liegenschaften Gaiserwald) und Thomas Pfister (Geschäftsführer TCS St.Gallen-Appenzell I.Rh.) eingeweiht. Die Säule bietet allen Velofahrenden – ob aus der Gemeinde oder auf der Durchfahrt – die Möglichkeit, Reparaturen schnell und unkompliziert durchzuführen. Boris Tschirky freut sich: «Die RepAIR-Station ist eine hervorragende Ergänzung der Anlage. Wenn ein kleines Problem besteht, kann man es hier erledigen. Wichtig ist, ein derartiges Angebot dort zu platzieren, wo die Velofahrer und Velofahrerinnen eben sind.» Die Reparatursäule ist rund um die Uhr zugänglich und kostenlos nutzbar.

Wartung durch die TCS-Patrouille

Sie bietet Werkzeuge für die gängigsten Reparaturen wie das Pumpen von Reifen, das Justieren von Bremsen oder das Nachziehen von Schrauben. Die Wartung der Reparatursäulen stellt die TCS-Patrouille sicher. «Die Reparatursäulen tragen zu mehr Fahrkomfort für die Velofahrenden bei und erhöhen die Verkehrssicherheit», ergänzt Thomas Pfister, der die sehr gute Zusammenarbeit mit den Gemeindeverantwortlichen lobt. «Indem die Fahrräder in einem technisch einwandfreien Zustand gehalten werden, reduziert sich das Risiko von Unfällen.» Das Ziel des TCS-Zentralclubs sei es, in der Schweiz 200 bis 300 RepAIR-Stationen aufzustellen. Auch auf dem Gebiet des TCS St.Gallen-Appenzell I.Rh. sollen weitere Säulen installiert werden.
(pd/tcs sg-ai)

Bild:

Sonniger Einweihungstermin: von links Gemeindepräsident Boris Tschirky, Guido Rüber (Leiter Liegenschaften Gaiserwald) und Thomas Pfister (Geschäftsführer TCS St.Gallen-Appenzell I.Rh.).

Bild: pd/tcs sg-ai
